



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

定通体連全道大会

6月15日(土)、16日(日)に旭川市で定通体連全道大会が行われました。本校からはバレーボール部、バドミントン部が参加し、それぞれの会場で熱気に包まれた素晴らしい大会となりました。全道各地の学校から集まった生徒たちが競技に取り組む中で、仲間との協調性や友情とスポーツマンシップ等の醍醐味を味わうことができました。



【大会結果】

- ・バレーボール部 / 場所：旭川市忠和公園体育館 / 日程：令和6年6月15日
男子 第3位 / 女子 第3位
- ・バドミントン部 / 場所：北海道旭川東高等学校 他 / 日程：令和6年6月15・16日
女子団体 準優勝 / 男子シングルス ベスト8 渡辺 大貴君

販売会

6月21日(金)に今年度初めての販売会が行われました。生徒たちがケーキや焼菓子、パンなどを製作し、道の駅にて販売をさせていただきました。沢山の方にご来店いただきありがとうございました。



7月の予定

- | | | |
|-------------------|----------------|---------------|
| ・3日 避難訓練 | ・10日 お菓子のふじい講話 | ・24日 進路ガイダンス |
| ・4日 校内技術競技大会 | ・12日 販売会 | ・26日 大掃除 全校集会 |
| ・6日 村P連パークゴルフ | ・18日 学校祭終日準備 | |
| ・8、9日 スクーリング | ・19日 学校祭 | |
| ・9日 校外研修(有機農業コース) | ・23日 寮レク(焼肉) | |